

Badischer Rettungshundetreff in der Ortsgruppe Kehl

Am vergangenen Samstag wurde von der Landesgruppe Baden zu einem Rettungshundetreffen in der Ortsgruppe Kehl eingeladen. Viele bekannte Gesichter aber auch viele neue Rettungshunde Anwärter waren an diesem Samstag mit am Start.

Hauptschwerpunkt waren natürlich die Geräte und deren Ablauf nach der neuen PO aber auch die im Mai stattfindende Süddeutsche Rettungshundemeisterschaft war ein großes Thema an diesem Tag.

Der Ablauf des SV Pilotprojektes - SV Mannschaft- wurde nicht nur erläutert sondern einige Hundler wollten dies auch in die Tat umsetzen und nutzen die Gelegenheit um eine Trainingseinheit in Synchronität zu üben. Der Spaß stand schon im Training im Vordergrund und die Freude wächst wenn man an die Meisterschaft im Mai denkt.

Viele waren von dem Pilotprojekt SV Mannschaft überzeugt und betitelten dies als Auflockerung und Möglichkeit sich im SV auch von einer ganz anderen Seite in der Öffentlichkeit zu zeigen. Zuschauer und Besucher kommen so auf Ihre Kosten und sehen was ganz neues im RH Sport.

Neben dem Training auf dem Hundeplatz stand der Ortsgruppe natürlich der Leistungsrichter Helmut Hecker zur Seite. Er beobachtet das ganze Training über und stand mit Rat und Tat jedem einzelnen gerne zur Seite.

Solche unverbindlichen Treffen unter gleichgesinnten sind schöne Gelegenheiten neue Hundesportler kennenzulernen oder sich in verschiedenen Bereichen einfach auszutauschen. Der Wunsch ist da, solch ein Stützpunkttraining wieder einzuführen und freuen uns auf die nächste Einladung zum Rettungshundetreffen in einer anderen Ortsgruppe.

Vielen Dank an alle für das Kommen, sowie Danke an die Küche, die uns wieder mit leckeren Speisen verköstigt hat.

Sportliche Grüße Sarah Steinmüller



Neue Geräte ab 2019